
　　　　　　　　

　岸部保育園の移管先事業者が決定し、第1回目の三者懇談会を開催しました。

　当日の様子についてお伝えします。

　　   　民営化に関するご意見、ご要望は下記までお願いします。
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三者懇談会の開催の様子

三者懇談会を開催しました

　三者懇談会は、岸部保育園の民営化に関する様々な調整事項について、保護者代表と社会福祉

法人耀き福祉会、吹田市の三者の合意形成を図るために設置したものです。

　6月16日(土)に第1回三者懇談会を開催し、39名の保護者に参加いただきました。

　三者懇談会の設置期間は、設置した日から原則として移管後5年間です。今後、円滑な引継ぎを

行うため継続的に開催し、話合っていきます。

　はじめに出席者の自己紹介を行いました。社会福祉法人耀き福祉会の理事長からは、法人のこ

れまでの歴史や、岸部保育園を引継ぐにあたって心掛けておきたいこと等のお話をいただき、岸

部保育園の保護者代表からは、同園の保護者の思いが伝えられました。

　次に、今後の三者懇談会の進め方について協議した結果、保護者代表から事前に質問等を提出

して、それに対する事業者等の考え方をもとに議論を進めることになりました。

　その後に行った質疑応答での主な内容は以下のとおりです。耀き福祉会からの回答を、[耀]と、

市からの回答を、[市]と表記しています。

　・保育料以外の諸経費の中で、移管後に金額の改定を検討しているものはあるのか。

　　→［耀］現状を引継ぐのが原則と考えている。ただ、給食室に新しい調理器具を導入する予

　　　　　　定であり、給食費の負担をお願いできれば多彩な献立を提供可能と考えている。

　・園舎の建替えについてどのように考えているか。市の協力姿勢についても聞きたい。

　　→［耀］移管後すぐにということではないが、老朽化の程度を考えると近い将来には建て替

　　　　　　える必要があると考えている。その際には保護者とも話し合っていきたい。

　　→［市］建替え時に仮園舎用地が必要となる場合は、市有地の賃貸などの協力を検討する。

　・耀き福祉会が運営する園を実際に見てみたい。岸部保育園の保護者が見学するのは可能か。

　　→［耀］いつ来ていただいても歓迎するし、給食も試食してほしい。ただ、グループで来ら

　　　　　　れる場合には、現場の保育との兼ね合いがあるので調整をお願いしたい。

　三者懇談会の議事は、吹田市のホームページに議事要旨として掲載する予定です。

【お問合せ】 
     児童部保育幼稚園室 政策グループ 民営化担当 
     Tel:06-6384-3104  Fax:06-6384-2105 
     E-mail:hoiku_sesk@city.suita.osaka.jp 

吹田市の公立

保育所の民営

化についての
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ちらです 
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次回の三者懇談会開催については、開催日時が決まり次第お伝えいたします。 


